

Roniel Iglesias le regard sur les JO de Tokyo



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le boxeur cubain, Roniel Iglesias, (69 kilos) aspire à gagner la médaille d'or aux JO de Tokyo 2020.

Il a partagé son aspiration avec les chroniqueurs sportifs qui l'ont vu gagner son 11e titre national, un palmarès avec lequel il égale l'exploit de deux autres grands de la boxe cubaine et mondiale Teofilo Stevenson et Adolfo Horta.

Sacré champion olympique à Londres 2012, Roniel Iglesias s'est dit honoré, dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, de faire partie de l'histoire de la boxe cubaine.

«Cependant, a-t-il déclaré, plus que les victoires obtenues d'affilée, je désire me consolider comme la première figure du pays, un premier pas sur la voie pour la recherche d'une nouvelle couronne sous les cinq anneaux et me placer parmi les premiers sur la liste mondiale dans ma division »

Pour l'instant, il a devant lui un autre défi : les Jeux Panaméricains de Lima, 2019 et Roniel Iglesias croit qu'il a bien de chances de remporter une autre médaille d'or à cette compétition.

Roniel Iglesias a avancé qu'il a également dans sa mire le mondial de Sochi, en Russie. Roniel Iglesias se prépare d'ores et déjà et les amateurs cubains de la boxe le suivront attentivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/179708-roniel-iglesias-le-regard-sur-les-jo-de-tokyo>



Radio Habana Cuba